

¿Por qué nazco en la familia que nazco?

Es una rifa la que se hace, es un tema aleatorio, estoy pagando un karma por haber nacido en la familia que nací. NO

Nacimos en la familia perfecta para nuestra evolución. Nacimos en una familia que tiene heridas muy parecidas a las de nosotros.

La casa IV en la astrología corresponde a Cáncer y a la Luna y es el área de la infancia, el origen, la familia y las raíces. Aquí están mis ancestros, mi árbol genealógico.

La casa IV es la base de mi carta natal, representa la base del individuo, tanto en términos del hogar de donde procede, como en lo que se refiere a la **sensación de seguridad y protección.**

Esta es una de las casas más profundas en la carta natal pues, la familia en la que se nace viene dada por una necesidad evolutiva del alma y sirve para la superación de ciertas tendencias psíquicas.

Infancia, familia y origen. Base de donde procede el individuo.

¿Por qué nazco en la familia que nazco?

Nazco en la familia que nazco porque esa familia representa una vibración parecida a la que traigo yo y esa familia trae heridas parecidas por que en esta vida tengo que resolver varios temas. Si mi **ALMA** en esta vida viene a aprender la libertad voy a nacer en una familia en donde la libertad No exista. Si mi **ALMA** viene a trabajar en esta vida el amor, voy a nacer en una familia que no da amor o da tanto amor que me ahoga.

ALMA = LIBERTAD

CASA IV = APEGO EMOCIONAL

Mi familia me va a meter a una jaula exactamente para que yo logre ser libre y me libere.

Nazco en ambientes perfectos para que se produzcan las heridas que me van a empujar a hacer un proceso de sanación.

Tenemos heridas muy parecidas a las de nuestros padres, abuelos. Se repiten los patrones.

El ambiente familiar va más allá del papá y la mamá.

La primera etapa de la vida, en la cual se depende de los padres, está influenciada por esta casa, la cual puede ser un sustento para el desarrollo concreto del resto de la vida o, por el contrario, si ha habido malas experiencias, puede ser un estímulo en la lucha por la vida o un obstáculo de difícil solución.



Cuando el bebe llega se enchufa al ambiente familiar. En el instante que llega el bebe cambia el ambiente y el bebe comienza a percibirlo y a sentirlo. El bebe está neptunizado por un corto tiempo. Por lo tanto, se adapta perfectamente al ambiente en donde nace. Lo hace de él.

Desde esas raíces comenzamos a construir la carta.



Si yo tengo a Aries en la casa IV que veo yo, que percibo yo y que incluyo como mío: que mis padres, abuelos, tíos se agarran del chongo. Ejemplo: en las comidas familiares, en las navidades estamos comiendo, pero discuten y pueden llegar a alzar la voz y pelearse. Este linaje seguramente tiene otras cosas. Puede ser por el lado paterno, por el lado materno o puede ser por los dos.

Esa energía en donde se pelean es una energía que no está resuelta y que yo tengo que resolver.

Todos ellos son guerreros pero que pelean, discuten...si yo concientizo esta energía podre ser un guerrero que ya no pelea, sino que soy valiente y salgo al mundo por lo que quiero.







La casa IV representa un inconsciente emocional

<u>Se trata de una casa ABSOLUTAMENTE PERSONAL, tan personal que no lo comparto con nadie. Es un inconsciente profundo interno.</u>

La casa IV representa en inconsciente personal de las relaciones instintivas condicionadas, impuestas justamente por el primer ambiente

Estas experiencias nos fueron marcando en el sentido de lo buscamos para sentirnos seguros y también de cómo tratamos de compensar las heridas emocionales que se pudieron producir justamente por no habernos sentido seguros en ese ambiente infantil.

Este ambiente será replicado en otra esfera de mi vida. Ejemplo: si tengo a Aries en casa VI = discusión y pelea, cuando me caso y tengo mi hogar voy a replicar el mismo ambiente: en pareja discuto y peleo.

La casa VI es un lugar receptivo-sentimental, que marca MI ESTRUCTURA EMOCIONAL. Esto nace bajo la superficie de la personalidad inconsciente. Desde este lugar se puede llegar a dominar nuestro comportamiento sin que nos demos cuenta.

La casa IV es el ambiente emocional que me encontré en la infancia. La Luna (regente de la casa IV) es lo que necesito YO para sentirme protegido y seguro en mi infancia. Es mi ambiente afectivo. La casa IV nos habla del vínculo entre madre e hijo. La relación entre la luna y la casa IV, nos habla del total de esa experiencia infantil.

Ahora, ¿cuál es el rol que vengo a cumplir a esta vida? EL ASCENDENTE

Si mi rol es capricornio: trabajador, utiliza mucho el razonamiento, es estructurado, organizado, disciplinado. pero mi nido emocional (casa IV) es aries, entonces ¿qué pasa? mi nido emocional, mi seguridad emocional es movimiento, pelea, discusión, quiero hacer todo rápido, hay rabia, soy inconstante...tarde o temprano la vida me va a llevar a mi ascendente porque es un **punto evolutivo**, por lo tanto, la vida me frenará, la vida me enseñará a trabajar la paciencia, la inconstancia, la rabia porque el personaje que vengo a desempeñar a esta vida es capricornio.

Aquí te dejo los 12 ascendentes y su nido emocional casa IV.

Ahora tú dime. ¿Cuál es el rol que vienes a cumplir en esta vida (ASC) y cuál es tu apego emocional que tienes que concientizar para cumplir tu rol?



ASCENDENTE ROL DE MI VIDA	CASA IV EL APEGO EMOCIONAL
ARIES	CÁNCER
TAURO	LEO
GÉMINIS	VIRGO
LEO	ESCORPIÓN
VIRGO	SAGITARIO
LIBRA	CAPRICORNIO
ESCORPIÓN	ACUARIO
SAGITARIO	PISCIS
CAPRICORNIO	ARIES
ACUARIO	TAURO
PISCIS	GÉMINIS

Ejemplo:

Si mi ascendente es **Acuario** la vida me va a invitar a desapegarme de las cosas, a ser libre, a ser distinta a los demás. A ser independiente, a ser espontánea, a pertenecer al lugar en donde estoy y si por alguna razón tengo que moverme de lugar a donde yo vaya irá mi hogar, en pocas palabras vengo a llevar a cabo el rol de movimiento en esta vida. Tengo tendencia a tener relaciones libres, sin etiquetas. Pero, Mi casa IV (nido emocional) es **Tauro**, quiere decir que estoy inconscientemente apegada a "algo" necesito estabilidad en mi vida. Inconscientemente los cambios me generan conflicto. Necesito sentir que pertenezco a "algo". Pero yo no vine a eso a esta vida, yo vine a ser libre, a moverme a donde yo quiera, a ser independiente y a liberarme de apegos. Entonces, desde mi yo consciente integro mi mundo emocional al Rol que vine a cumplir en esta vida (ASC)